



La Radio Vaticana, expresión de la independencia pontificia

Radio Vaticana en la guerra Estalló el tiro de la guerra, y la Radio se empleó como poderosa máquina bélica, pero la Radio Vaticana participó en la guerra solo como instrumento de caridad.

La Oficina de Información de la Secretaría de Estado tuvo en la Radio el instrumento indispensable para poder desarrollar su misión de bien y confortar a tantos afligidos. Las comunicaciones radiotelegráficas y radiotelefonías que irradiaban de aquel pequeño Estado, que no es extranjero a ningún pueblo, valieron para hacer llegar a su destino noticias confortadoras que, de otra manera, hubieran encontrado un obstáculo insuperable en las fronteras bélicas.

Cinco años de actividad creciente en auxilio de los prisioneros, de las madres, de las esposas, de los hijos. Se establecieron enlaces con Australia, la India, el Japón, la China, el África Oriental, Tripolitania, el Congo belga, el África Oriental francesa, Argel, Egipto, Palestina, Inglaterra, Suiza y varios otros países de Europa y de ambas Américas, completándose este servicio de radio con los más variados servicios de caridad de que la Santa Sede pudo disponer.

Los méritos y el prestigio de la Santa Sede ganaron mucho con ello. Entonces apreció a los ojos de muchos todo lo que había significado aquella independencia soberana que el Papa Pío XI había puesto como condición esencial para iniciar las gestiones de conciliación con el Gobierno italiano.

Durante la guerra la incansable actividad de Su Santidad Pío XII, como Supremo Pastor y Maestro, no dejó nunca de acudir a su Radio para la mejor realización de sus planes: los radiomensajes de Navidad han brillado como luz entre las tinieblas.

La gran obra de luz y de amor que la Radio Vaticana ha podido desarrollar no debe hacernos olvidar que todavía son pequeños e inadecuados los medios de que dispone.

La Radio Vaticana ha funcionado durante la guerra en condiciones precarias, que agudizaba el deseo de instalaciones mejores para los tiempos de paz. En los tiempos ordinarios, un servicio diario de radiodifusión si ha de ser eficaz, presupone una abundancia de medios que hagan fácil y regular la escucha.

Sucesivas mejoras en la instalación

1931.—Erección de la estación Marconi.

1934.—Instalación del pequeño transmisor Marconi para tráfico telegráfico europeo.

1937.—Instalación del transmisor Telefunken. Las torres para antenas se aumentaron de dos a cuatro. Las dos torres ya existentes fueron demolidas y sustituidas por otras más robustas que pudieran sostener la carga aumentada de los cables.

1938.—Perfeccionamiento en San Pedro para la reproducción sonora de las ceremonias con la posibilidad de cambiar de lugar varios micrófonos.

1939.—Erección del estudio. Nuevo enlace con la R. A. I.

1940-41.—Nueva instalación de altavoces en el interior de la Basílica y el exterior de la Plaza de San Pedro.

1943.—Instalación del transmisor S.A.D.A.R.

1947.—Instalación del transmisor R. C. A. para ondas medias.

1948.—Instalación de tres transmisores Marconi.

Servicio radiotelegráfico

Se desarrolla diariamente, con cambio de radiotelegramas en los diversos horarios convenidos con los siguientes países: Suiza, Inglaterra, España, Portugal, Estados Unidos, Argentina, Siria. Los contactos están subdivididos en dos turnos, de mañana y tarde, y duran según las exigencias del servicio, llegando a un total de doce horas al día.

IX SEMANA SOCIAL

Ayer fué inaugurada en MADRID

Su lema fundamental: "Hacia una más justa distribución de la riqueza"

MADRID.—Convocados por la Junta Suprema de los Metropolitanos Españoles y organizada por la Junta Nacional de las Semanas Sociales de España, se iniciaron ayer tarde, en el salón de actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, las tareas de la IX Semana Social, que tiene por lema «Hacia una más justa distribución de la riqueza».

Presidieron la solemne sesión inaugural el cardenal primado, doctor Pla y Deniel; el nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani; los arzobispos de Valencia y premonstratense de Tarragona; los obispos de Córdoba, Sigüenza y de Mercedes (Argentina), el presidente del Consejo de Administración del Instituto Nacional de Previsión, marqués de Guadalupe; el secretario de la Dirección Central de Acción Católica, el presidente de la Junta Técnica Nacional de este organismo y el nacional de la Rama de Hombres; el director del Instituto Balmes de Investigaciones Científicas, señor Aznar, y los miembros de la Junta de Semanas Sociales. Entre los numerosos concurrentes a este acto figuraba también el director general de Asuntos Eclesiásticos, señor Puigdollers. El número de los seminaristas que concurren a esta IX Semana pasan de 200.

El director del Instituto Balmes, don Severino Aznar, expuso en un interesante trabajo el origen y desarrollo de las Semanas Sociales en España desde su fundación en 1906 hasta 1934. El señor Aznar destacó la importancia de las tareas de estas Semanas a través de estos años de trabajos y su proyección en el extranjero, y analizó lo que fueron y deben ser tales reuniones en la forma y en el fondo, en la teoría y en la práctica para que consigan el propósito que las inspira de unir a los católicos en la formación de un pensamiento y de una conciencia sociales.

Conferencia del señor Bonet

A continuación, el secretario de la Dirección Central de Acción Católica, doctor don Alberto Bonet, disertó sobre el tema fundamental de la presente Semana: «Hacia una más justa distribución de la riqueza». Alude primero a los ataques de que ha sido objeto siempre la doctrina social de la Iglesia por los extremismos comunistas y capitalistas, y advierte que a ella le corresponde no sólo el derecho, sino el deber de interve-

Oficialmente se anuncia que la Gran Bretaña no ha cambiado de actitud respecto a España

NO SE OPONDRÁ A UNA ACCION FAVORABLE A NUESTRA NACION

LONDRES, 25.—Personalidades oficiales británicas indican hoy que no hay cambio en la actitud de la Gran Bretaña con respecto a España, a pesar del reciente «estallido» de sentimientos hispanófilos en influyentes periódicos ingleses.

Gran Bretaña—dicen—no se opondrá a ninguna acción de las

Naciones Unidas tendente al restablecimiento de las plenas relaciones diplomáticas con España de los miembros de la Organización pero no es probable que llegue tan lejos como para proponer ella tal acción, siendo válida—añaden—la declaración de Christopher Mayhew a los Comunes este mismo día, de que por ahora no piensa el Reino Unido apoyar una acción tendente a rescindir la resolución de la ONU en 1946, relativa a los jefes de Misión en Madrid.

Con todo hay personalidades diplomáticas que no excluyen la posibilidad de que se suavice la actitud británica hacia España y de que se haga menos severa su política de aislamiento.

En cuanto a la actitud de la Prensa «The Times» pide hoy que España sea llevada de nuevo a la comunidad europea occidental y se la admita en organismos de las Naciones Unidas. La petición, contenida en un editorial y apoyada en un artículo del redactor militar del «Times» y también de la revista «Illustrated London News», profesor Cyril Falls, se amplía a que se establezca contacto con España sobre las cuestiones militares derivadas de los problemas defensivos de la Europa occidental.

El editorial publicado en vísperas de la discusión de la cuestión española en la O. N. U., previene contra la reanudación de las viejas controversias sobre la actitud de España durante la guerra y el grado de libertad del país. Agrega que tal reanudación no acercaría nada a una solución sensata y calificó la resolución de la O. N. U. de 1946 de gesto fútil al que debe ponerse fin.

Sugiere que gran Bretaña o los Estados Unidos, o las dos potencias, asuman la iniciativa de que se siga en la O. N. U. una política de mayor sentido común al respecto.

«The Times» insiste en que el restablecimiento de las plenas relaciones diplomáticas vaya acompañado de la reanudación del intercambio amistoso normal; hace resaltar la importancia de España en la defensa estratégica de la Europa Occidental y las ventajas que podría ofrecer al Estado Mayor del Pacto Atlántico.

Considera imposible el periódico que se incluya a España en el Tratado de Bruselas, pero—agrega—, «a falta de ello, sería posi-

ble y prudente a la vez conceder a España las facilidades y atenciones normales que suavizan las relaciones entre Estados soberanos». En un artículo sobre su reciente visita a Madrid, el redactor militar del «Times» afirma que la cooperación para fines defensivos militares sería mucho más eficaz si se le preparase el camino, en vez de dejar que venga como resultado de una urgencia repentina.—EFE

«Hay que olvidar actitudes pasadas» pide el «Daily Telegraph»

LONDRES, 25.—«Daily Telegraph» dice en un editorial que este momento en que el comunismo avanza arrolladoramente en Asia, es adecuado para un cambio de las pasadas actitudes, tanto con respecto al ingreso de España, en la O. N. U. como a su adhesión al Pacto Atlántico.—EFE.

Marcha a París el arzobispo de Méjico

Con los demás prelados de Sudamérica asistirá en Notre Dame a la coronación de la Virgen de Guadalupe

MADRID.—Salió del aeropuerto de Barajas, en el mismo avión que le trajo a Madrid, con dirección a París, el arzobispo de Méjico, doctor don Luis María Martínez. El prelado, que marcha a la capital francesa para asistir en la iglesia de Notre Dame a la coronación de la Virgen de Guadalupe, va acompañado por el arzobispo de Veracruz y los obispos de Bolivia y Tacambaro, doctores don Manuel Pío López, Alonso Escalante y José Abraham Martínez, respectivamente, así como por las personas de sus séculos; en total 25. Los ilustres prelados fueron despedidos por el obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor Morcillo; director general de Política Exterior, señor Érice, en representación del Ministro de Asuntos Exteriores, y por don Alfredo López, presidente de la Junta Técnica de Acción Católica.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

La situación en Shanghai

SHANGHAI, 25.—El comandante de las fuerzas navales norteamericanas en aguas de Shanghai, contraalmirante Crawford, anuncia que las unidades de su mando, una docena aproximadamente, van a trasladarse, así como los 750 individuos de Infantería de Marina destacados del transporte «Chilton», al bajo Yank-Tsé, a 13 kilómetros al norte de la ciudad, para evitar el poder ser atrapados en el río Whang Poo, cuyo acceso al mar quedará cerrado si los comunistas consiguen apoderarse de Wusung. Los 2.500 norteamericanos residentes en Shanghai han sido advertidos que de no salir de la ciudad en los citados barcos no podrán contar con la protección armada de su país. Parece que los rojos aún no han entrado en Su-

chow, abandonado hace dos días por los gubernamentales. El aeródromo de Shanghai está atestado de chinos acaulados que tratan de abandonar la ciudad al precio que sea. Continúan los rumores de que las fuerzas vivas de la ciudad gestionan la «paz local», lo mismo que se hizo en Pekín. Las autoridades no dejan de afirmar que Shanghai será defendido.

Esperan la rendición o evacuación de los nacionalistas

Los Ejércitos comunistas han llegado a un punto situado a menos de noventa kilómetros de los arrabales de Shanghai, y se anuncia que están esperando la rendición o la evacuación de doscientos cuarenta mil soldados nacionalistas que componen la guarnición de la plaza.—EFE.

Del incidente entre comunistas chinos y los ingleses

LONDRES, 25.—El Almirantazgo británico declaró que los buques de guerra ingleses que han estado en Nankín y Shanghai tenían como única misión ayudar a los miembros de la comunidad británica de naciones, en el caso de que no imperara la ley y el orden mientras se hacía el cambio de autoridad.

Prometió que dichas unidades serán retiradas «tan pronto como las circunstancias lo permitan».—EFE.

Los agresores exigen indemnización

SAN FRANCISCO (California) 25.—La radio comunista de Peiping ha retransmitido la petición de que el Gobierno británico indemnice y satisfaga al Mando comunista chino por la agresión de los barcos ingleses en el Yang-Tsé según informa la Agencia United Press.—EFE.

Crucero británico a Extremo Oriente

LONDRES, 25.—El crucero «Jamaica», de 8 000 toneladas, con piezas de seis pulgadas, ha recibido órdenes para zarpar des-

de las Bermudas hacia el Lejano Oriente. La orden determina que utilice «su mejor velocidad en consonancia con su resistencia».

Atlee posee la información y hoy hablará

Altos jefes de la Defensa del Reino Unido han estado reunidos hoy durante hora y media con el primer ministro de Inglaterra para tratar de la ofensiva comunista en China, del bombardeo sufrido por los buques de guerra ingleses en aguas del Yang-Tsé. En los círculos bien informados se dice esta noche que el primer ministro ha aceptado la información a grandes rasgos que le ha sido facilitada por los técnicos y que en ella basará la declaración que hará en la sesión de mañana ante la Cámara de los Comunes.—EFE.

Convocatoria de oposiciones

En el «Boletín Oficial del Estado» se publican convocatorias de oposiciones a plazas de oficiales de primera clase de la Escala técnica del Cuerpo general de Administración de la Hacienda pública, y de médicos de asistencia pública domiciliaria.

FRATERNIDAD HISPANO-COLOMBIANA

NUESTRO HOMENAJE

El de hoy va cifrado a la nación insigne de Colombia. Se lo rendimos con todo fervor y con toda la fuerza de nuestra alma. Es justo dedicar unas líneas de amor ordinalísimo, fraterno, sincero a pueblos que como Colombia laten en intenso amor de hispanidad.

Siempre la alabanza fué premio a la virtud, y los hombres y los pueblos virtuosos, no pueden nunca dejar de ser alabados. Es esta una verdad inconcusa. Allá al otro lado del Atlántico, yerguese lozana, arrogante y majestuosa la noble Colombia, en plétora de amor ardiente y vasallaje a la madre España. El pensamiento vibra perenne en el alma colombiana.

Es una hija agradecida. Aquella fuerte República, es un baluarte de cultura y de fe, que coadyuva a fortalecer eficazmente a la poderosa América. No reverdecen en aquel deleitoso país, mas que lo tradicional y bello. Y las malas artes no se aclimatan; es planta exótica aquella tierra. La horda salvaje del comunismo no alentará allí. Un clamor unánime de la opinión patriótica ahogaría cualquier intento de intromisión o de audaz amenaza de los vándalos en acción, que por tantos lugares su planta infernal asoman. No, no hay peligro en aquel suelo bendito, para que los degenerados puedan apuntarse un triunfo o frotarse de regocijo las manos. Colombia, es buena y hermosa, como esas mañanas puras y frescas de primavera; Colombia es pura como esas flores que crecen arrogantes en las macetas y despiden un aroma que extasia.

¡Qué grandeza de Patrias! El Presidente de aquella República doctor Ospina, ha dado al mundo una lección de buen gobierno, elevando a su patria por las regiones de la inmortalidad. Es nación rica. Su nivel de vida económica está por las nubes, contribuyendo la constancia y el labor de sus hijos a mejorarla día tras día. Su gobierno, tiene un plan de actividades e iniciativas a desarrollar de producción de sus tesoros minerales en sus vastos territorios inexplorados, que han de dar un gran impulso a aquel país mandando a torrentes sus fuentes de riqueza. España no regateará su ayuda para gloriar de nuevo a aquel pedazo de América española. Y siéntese feliz a su lado.

También Colombia ama a España con frenesí, y suspira por un contacto más íntimo, con una amistad más paterna aún.

En enero de este mismo año, llegó a Barcelona el nuevo cónsul general de Colombia en España, don Hernando Navia, que hizo unas declaraciones a un redactor de la agencia Cifra, y dijo entre otras cosas que traía la misión de realizar un mayor estrechamiento de los vínculos de todo orden. «El Presidente Ospina—dijo—siente un especial cariño y admiración por España, y me ha indicado sus deseos y los del Gobierno a este respecto. Entendemos que es muy conveniente incrementar el inter-

cambio comercial hasta donde las circunstancias lo permitan. España debe prestar atención al comercio con Colombia, que puede ser un vasto mercado para los numerosos productos que pueden ofrecerse».

No se puede pedir mayor fidelidad y lealtad.

Tenemos una deuda de gratitud con Colombia y hay que saludarla estando siempre a la recíproca ante tanta nobleza, llevando aquella tierra grabada en el alma española.

Emilio Nomdedeu Vié.

POEMITAS

PROSA RIMADA

Si vas de la dicha en pos, escucha lo que te hablo: la risa la inventó Dios, y la cara amarga... el diablo.

¿Por qué ponerse tan serio, si al final de esta «jornada» te llevan al cementerio? ¿No ves que es una bobada?

Para que tengas buen gusto, lector, apréndete esto: la risa es un bello gesto, y el mal humor es adusto, por supuesto.

Si no quiere acabar lacio, esta receta precisa: riase siempre de prisa y disgústese despacio.

Tiene la risa el encanto de ser luz de amanecer, y para el alma es el llanto tristeza de anochecer.

Para no estar nunca tristes, decid chistes y oíd chistes.

El mejor medicamento es estar siempre contento.

La vesícula biliar cuando te enfadas da bilis. Si te «pones» a cantar, descansa de segregarse, ¡Pues ahí tienes el busilis, si sano quieres estar.

No pongas la cara seria, ¡y a divertirte en la feria!

El hombre que es sabio y duchito, sufre poco, y ríe mucho.

Alfredo Olavarria.

**ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)**

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

**ESTÓMAGO.
INTESTINOS**

VENTA EN FARMACIAS

A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Se terminaron las ferias chicas, con un excelente partido de pelota, conciertos de la Banda Municipal y extraordinario ferial de ganados, en el que se hicieron diversas transacciones. Todo ello animado con un tiempo ideal.

Se echa de menos el fútbol. Estamos en un tiempo excelente para organizar partidos. Asimismo, y ante la proximidad de las ferias del próximo mes de junio, se vería con agrado que el Círculo Cultural Mercantil, que tiene una sección deportiva, bien organizada y mejor dirigida, organizara para dichos días, un día deportivo en toda la amplitud de la palabra deporte. Un día de exhibición deportiva en el que se viera fútbol,

boxeo, atletismo (carreras y saltos de altura, longitud y triple) ciclismo, pedestrista. Si esta sociedad, anualmente hace una «Semana del Círculo» con demostración de todas sus actividades, ahora que tiene una sección deportiva ¿por qué no dedica un día al deporte?

En la iglesia de Santo Domingo de Silos, de esta ciudad, y organizado por la Hermandad de Labradores, se hace una novena a San Isidro Labrador, para imprecitar la lluvia. A la misma asisten infinidad de fieles, y Dios quiera que el deseo de todos se vea cumplido, para bien del campo.

Sección religiosa

Día 27. Miércoles.—Santos Pedro Canisio, Castor, Esteban, Teófilo, Juan; Santa Zita.

La misa y oficio divino son de San Pedro Canisio, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa

R.R. PP. Paúles.—Se celebra el ejercicio mensual de la Virgen Milagrosa. Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, plática por el R. P. Aragón, bendición y reserva.

Patrocinio de San José

Parroquia de San Juan.—A las ocho de la tarde se celebra solem-

ne novena en honor de San José de la Montaña.

Ejercicios Espirituales para sirvientas, en la capilla interior del Convento de María Reparadora, dirigidos por el reverendo señor don Hipólito Mayoral.

Desde el día 25 hasta el día 30 que terminarán con la Comunión general a las seis y media de la mañana.

Horario

A las seis y media de la mañana. Santa Misa y meditación; a las doce menos cuarto, plática.

Por la tarde, a las cinco, rosario y meditación. A las seis y media, Bendición y meditación.

Noticiario de la décimo-séptima Feria Oficial e Internacional de Muestras en Barcelona

La participación extranjera

Se han recibido las prelicencias para la importación de las mercancías que, procedentes de Holanda, Inglaterra, Dinamarca, Alemania occidental, Francia y Grecia, serán expuestas en el próximo Certamen que según es sabido se inaugurará siguiendo la costumbre tradicional, el día 10 del próximo mes de junio.

También se anuncia la participación de numerosos comerciantes de otros países, con lo cual puede asegurarse que la representación extranjera alcanzará gran esplendor, coadyuvando pues la Feria y de forma fehaciente, al mayor estrechamiento de las relaciones comerciales de España con los demás países y a la difusión de las novedades industriales que la ciencia y la voluntad del hombre van consiguiendo para el mayor bienestar común.

Cierre de inscripciones

Una prueba palmaria del éxito indiscutible que alcanzará la Feria de Muestras Barcelonesa, la constituye sin duda alguna el tener que cerrar inexcusablemente el período de admisión de solicitudes cursadas por presuntos expositores, ya que el espacio ferial, pese a que se ha aprovechado hasta el límite posible, no permite atender nuevas peticiones.

Los sectores industriales

La experiencia de años anteriores aconseja acrecentar el agrupamiento de los expositores por similitud de materias para mayor eficacia y facilidad del público visitante.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 25 de abril de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 462
Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 62

L'ARCHITECTURE D'AUJOURD'HUI

Suscripción 350 pesetas año. Anaquel, San Mateo, 21, Madrid. Libros y revistas de todos los países y de todas las especialidades.

ORGANIZACION COMERCIAL

necesita en esta localidad representante activo, bien relacionado. Escriban «BARNAN». Muntaner, 6. BARCELONA

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE Y CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Vacunación antivariólica

Obligatoria para toda la población (capital) que no estuviere vacunada con posterioridad al 1.º de enero de 1943, sin más excepciones que los nacidos después del 31 de diciembre último, los mayores de 60 años y los que padecieran alguna enfermedad que contraindicase dicha práctica.

El plazo señalado es hasta el 10 de mayo próximo. Pasada esta fecha, no se despachará ningún artículo alimenticio racionado a las personas que no tuviesen sellada su Tarjeta de Abastecimiento (blanca) con una estampilla que acredite el cumplimiento de lo ordenado.

Equipos oficiales de vacunación que funcionarán todos los días laborables:

Instituto Provincial de Sanidad, de once de la mañana a una de la tarde.

Instituto Nacional de Previsión de once de la mañana a una de la tarde.

Ayuntamiento, de seis a ocho de la tarde.

Cruz Roja, de seis a ocho de la tarde.

Hospital Provincial, de seis a ocho de la tarde.

Grupo Escolar Cervantes, de seis a ocho de la tarde.

Vacunación con carácter particular: podrá efectuarla cualquier médico colegiado.

Estampillado de Tarjetas de Abastecimiento, mediante presentación del justificante de la vacunación o de la contraindicación, o demostración de las edades excluidas: Ayuntamiento de nueve de la mañana a una de la tarde.

Visado de justificantes extendidos antes del 25 del mes en curso: Jefatura Provincial de Sanidad de cuatro a seis de la tarde.

Para más detalles, véase Orden de la Jefatura Provincial de Sanidad aparecida en el número de este DIARIO correspondiente al viernes 22 del actual.

NECESITAMOS

representantes, sueldo, comisiones, trabajo fácil, pueblos localidad. Apartado 12.204. Madrid.

Se vende casa en calle Empedrada n.º 13. con piso próximo libre y 2 corrales libres. Razón en el n.º 17

Se vende un motor marca Lister 2 H. P. con bomba, tubería y manguera, con cupo de gasolina autorizado. Para tratar y verle con su dueño en Navatejares. Esteban González.

Se vende grupo motor-bomba seminuevo, marca Laster, 2 H. P., para tratar con Julio Rodríguez. Horcajo de las Torres (Avila).

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

La Comisaría General de Abastecimientos por escrito n.º 41.792 de 8 del pasado mes de marzo, me comunica que en uso de las facultades que le confiere el párrafo tercero de la orden de la Presidencia del Gobierno publicada en el B. O. E. número 362, de 27 de 12 48, sobre precios de malte, achicoria y sucedáneos de café, ha resuelto que los precios que han de regir para la presente campaña y hasta nueva orden serán los siguientes:

Malte (en grano, quedando prohibida la venta al estado de molido):

Precio en fábrica, con precintas 12,90 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Precio de mayor a detall, 13,85 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Precio al público, 15,95 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Sucedáneos de café (constituidos por un solo producto o mezcla de varios molidos o en grano):

Precio en fábrica, con precintas 11,40 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Precio de mayor a detall, 12,35 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Precio al público, 14,45 pesetas kilogramo neto envasado y embalado.

Para paquetes de 250 y 100 gramos, todos los precios anteriores podrán incrementarse en un 5 por 100 y cuando sean de 50 gramos o peso inferior en un 7 por 100, teniendo en cuenta en estos casos la diferencia de valor de las precintas de Aduanas.

En las bolsas o envases que se empleen se hará constar bien visible las palabras «Malte en grano» o «Sucedáneo de café», marca del preparado, nombre y domicilio de la Entidad que lo fabrique y precio de venta al público.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

COMPRO
CAJA REGISTRADORA
CARAZO
REINA, 25. MADRID

Polluelos-Patitos

Incubaciones. La mejor sala. Potente grupo electrógeno. «Granja Pirineos». Jesús y María, 12. Teléfono 27 48 54. — MADRID

MAQUINARIA
vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas, MARRODAN y REZOLA, S. L., Ingenieros. LOGROÑO

Venta hierro en tiras para herraje. Gregorio Orcajo. Cantarranas, 3 y 16. Teléfono 694. Segovia.

¡INCREDIBLE!

¡Una máquina de escribir casi regalada!

La máquina «Hogar», la única para el pequeño comerciante y particulares en general, sólo cuesta CIENTO TREINTA Y CINCO PESETAS. Escritura clara, perfecta, como las de elevado precio. Adquirirla es convencerse de su utilidad. Solicite la suya antes de que se agote nuestro depósito de propaganda.

Efectuamos envíos por ferrocarril. (Indíquese estación más próxima)

Pago a reembolso de su importe, mas cinco pesetas embalaje, contra talón-orden envío.

La máquina «HOGAR», patente 177.084, modelo 1948, es la máquina de todos.

Para pedidos, a sus distribuidores para España y sus colonias: GALATAYUD Y PASTOR.—GABPE (Alicante)

Ojeada a la Prensa extranjera

Los aeropuertos flotantes

Artículo publicado en la revista «Vida Mundial», de Lisboa.

«Tanto en relación a la velocidad, como al vuelo de gran altura, todos los progresos de la aviación militar han empezado a servir a la aviación comercial.

Una gran parte de los pasajeros, principalmente los hombres de negocios, necesitan hallar en las horas que trascurren entre el despegue y el amaraje condiciones de descanso o, por lo menos si quieren trabajar, una comodidad igual a la de la oficina, teniendo también derecho al máximo de seguridad.

Entonces, ¿cómo se podrá asegurar a los aviones de servicio, principalmente en los grandes recorridos transoceánicos—más largos y más arriesgados—esa seguridad, ese confort, esa regularidad que podríamos llamar «terrestres»? Por medio de aeropuertos flotantes, cuyo modelo característico es el «Aeropuerto Defrasse».

El aeropuerto concebido por el ingeniero de dicho nombre, jefe de los arquitectos de los edificios públicos de Francia, también avia dor, tiene 480 metros de longitud por 220 de anchura. La parte cóncava se encuentra al final, estando formada por una cisterna de aterrizaje para hidroaviones. A ambos lados una pista de 400 metros en cuyo subsuelo existen hangares de todos los tamaños, oficinas, un hotel y un restaurante.

El aeropuerto es móvil, teniendo a ambos lados dos hélices, que lo impulsan y gobiernan al mismo tiempo, como un avión multimotor. Dicha movilidad es esencial, ya que permite al aeropuerto, en

caso de acontecimientos graves, situarse en el lugar donde el avión se encuentra en dificultad y proporcionar así, de un modo estable, los medios de reparación necesarios, así como los de salvamento para los pasajeros.

Las mayores olas oceánicas no pasan de 180 metros de longitud por 7 de profundidad, dejando perfectamente inmóvil a un aparato flotante que mida más de vez y media su longitud.

Otra ventaja del «Aeropuerto Defrasse», es permitir a las líneas aéreas de pasajeros una explotación normal, ya que es sabido que lo que perjudica a la aviación de pasajeros es el peso muerto, en este caso la enorme cantidad de gasolina de carga obligatoria entre dos escalas.

El aeropuerto flotante libra al avión de transporte de la mitad y en ciertos casos de tres cuartas partes de dicho carburante, que constituye el peso muerto, sustituyéndolo de un modo útil por pasajeros o mercancías de valor, a precio elevado.

Lo que resulta extraño es que haya sido necesario esperar tanto tiempo para que los trabajos del señor Defrasse hayan vuelto a la inmediata actualidad. En 1935, cuando se especializó en los aeropuertos flotantes, había encontrado sus proyectos demasiado imaginativos, demasiado «estilo Julio Verne». Muchos se obstinaban en admitir los proyectos de islas flotantes ancladas, hoy abandonadas, en vez de la creación de Defrasse ayer considerada como «grandiosa» y ahora probada como la única práctica». — A. I.

Donativos pro-construcción del nuevo Seminario

(Continuación)

Señor párroco de Santiago del Collado, suscripción (febrero), 10 pesetas; id. de Villatoro, id., 15; idem de Castillo de Bayuela, idem 100; id. de Naval Moral de la Sierra, id., 10; id. de Martín Muñoz de las Posadas, id., 10; id. de San Pablo de la Moraleja, id., 10; idem de Navalperal de Pinares, id., 10; idem de Navatagordo, id., 15; idem de Bernuy Salinero, id., 7; idem de Navalenga, id., 10; don Pedro Marín, Navalenga, id., 10; Naval Moral de la Sierra, colectas, 55; Navarredondilla, id., 31; San Juan del Molinillo, id., 20; Navamorcuende (septiembre a diciembre), 531,85; El Almendral, idem, 118,25; Salvadíos (octubre a diciembre), 66; Martín Muñoz de las Posadas, 102,60; San Pablo de la Moraleja (noviembre a enero), 21; Pedro Bernardo (diciembre y enero), 160; Raparregos (noviembre y diciembre), 30,10; Martín Muñoz

de la Dehesa, id., 22,95; Orbita Gutierrezmuñoz y Espinosa (agosto a diciembre), 65; San Vicente de Arévalo, Hermandad de Labradores, 25; id., colectas, 77; Pedro Rodríguez coros de la Milagrosa, 15; id., colectas, 27; Aldeaseca de Arévalo, 28,20; San Miguel de Serrezuela, donativo personal del párroco, 100; Real de San Vicente, 44,90; id., Ayuntamiento, 100; Martín Muñoz de las Posadas (enero), 97,70; Montuenga, id., 69,50; Ayuntamiento de Fuente el Sol, 150; San Juan de la Encinilla (febrero), 12; Riocabado, id., 10; Collado de Contreras, suscripción mensual feligresía, 150; Poyales del Hoyo (enero), 63,60; Donjimen (enero y febrero), 13,75; id., don Exuperio Sanz, 30; id., doña Petra Carrero, 6; Constanza (enero y febrero), 18,40; Cabezas de Alambre, idem, 23; id., don Segundo García, 5.

(Continuará)

Vida económica nacional

Nuestra producción carbonera

Aunque nuestro progreso en esta materia, en relación con 1935 ha sido de una importancia considerable y se ha roto el maleficio que iba hundiendo año tras año esta fuente tan esencial de riqueza, parece que cada día es más difícil, después de haber llegado casi a doblar la producción de antes de la guerra, continuar por este camino de progreso, presentándose como imprescindible la ayuda a la producción nacional de las importaciones de carbón extranjero.

Parece que la mayor dificultad para doblar ese cabo de 13 millones de toneladas de carbón, reside en la subsistencia del problema de la mano de obra. Es difícil crear nuevos obreros para el interior de las minas. Más difícil aún, parece que es mantenerlos en el censo negro del carbón, estabilizarlos como ahora se dice, en los alrededores de las minas.

Los elementos del empresario hullaero que de modo tan decisivo están invirtiendo millones para ver de aumentar la producción carbonera siguen considerando la inestabilidad de sus cálculos de progresión de la producción que cuelgan no de la técnica, ni de la finanza, que nada regatea para conseguir esas finalidades de expansión de la producción, sino, simplemente, de la seguridad en el aumento del censo de los obreros mineros.

Entretanto, sin embargo, otro punto negro de la economía del carbón se aclara, por lo menos se ha aclarado en estos dos meses últimos. Después de las angustias constantes del problema del transporte ferroviario, más agudizadas en el mes de febrero, en la zona leonesa parece que los empresarios carboneros respiran. La R.E. N.F.E. consigue hacer funcionar mejor su organización para sacar

el carbón que las minas amontonan en sus patios hacia los mercados, aumentando y regularizando el sistema de evacuación de carbón hacia los mercados del interior, evacuación que siendo insuficiente es lo único que detiene a los mineros de esa región en sus perspectivas de ampliación del arranque que por ellos, ni por los yacimientos, no queda en proyecto.

De todos modos esta cuestión carbonera sigue en candela. Con la mejora del transporte ferroviario, el aumento de la producción siderúrgica y la expansión de la masa de kilowatios, vienen a convertirse en los puntos cruciales de nuestra expansión industrial, que quedará convertida en proyecto y programa en estos puntos no van siendo resueltos uno a uno y a todos entre sí, porque ya hemos llegado a la conclusión de que no pueden resolverse uno a uno, sino que hay que operar sobre todos ellos a la vez y coordinadamente, ya que se interinfluyen. Ni nuestra producción, considerada en bloque, ni nuestra productividad, considerada en su índice por habitante, conseguirán el aumento deseado, sino crecen primero estos tonelajes básicos en servicios y en materiales de todo punto esenciales.

Indudablemente, si el sistema ferroviario no aumenta su capacidad de transporte en unos nuevos millones de toneladas-kilómetro no podremos transportar el carbón. Si los altos hornos no disponen de carbón, no habrá acero. Y sin acero, sin carriles, tampoco habrá transporte. A estos tres elementos viene a unirse la electricidad. Sin más caballos de fuerza eléctrica, tampoco tendremos ni transporte, ni acero, ni carbón. Es una concatenación económica estrecha e indisolublemente eslabonada.

A. Sp.

COSAS CURIOSAS

Pisos flexibles

Noticias llegadas de California señalan un avance más en la construcción de edificios. Especialmente se da el caso en el barrio de la General Petroleum Corporation que ha sido valorado en once millones de dólares. En este recinto tiene instaladas sus oficinas la importante compañía petrolífera. Pero lo más interesante de los nuevos edificios es que su interior es «flexible y acomodaticio». Es decir, que se puede adaptar a las necesidades del momento. El edificio tiene trece pisos, que es el límite de altura permitido en la ley en este Estado. Se le califica del edificio más alto de California y el más audaz y moderno, en su construcción. La característica más sorprendente de la nueva construcción es la adaptabilidad de sus interiores, especialmente

construidos con arreglo a una técnica moderna. Al oír el calificativo de «pisos flexibles» se piensa en seguida en paredes de caucho o de otros materiales, elásticos que permitan el ensanchamiento de los pisos según las necesidades del inquilino.

Pero, no es así, el procedimiento es sencillo y simple, como simples suelen ser todos los descubrimientos del ingenio humano, una vez que han sido descubiertos. Las paredes de estos pisos son de acero y tienen la particularidad de ser transportables, o sea que se las puede cambiar de sitio, sin necesidad de meterse en otras de albañilería. Una simple operación de desatornillar unas placas puede convertir en un gran salón lo que antes eran varias pequeñas habitaciones, o al contrario.

El interior de uno de estos pisos está limitado por un pasillo, cuyas paredes móviles arrancan desde este corredor hacia el interior de la vivienda. Cada una de estas paredes de acero lleva instalaciones para el acondicionamiento del aire, para la instalación eléctrica, las cañerías y para la apertura de una ventana.

La operación de desplazar las paredes metálicas se hace en muy poco tiempo, sin necesidad de armar esos tinglados necesarios en las casas de cemento o ladrillos.

Dos hombres pueden mover un muro metálico de siete metros de largo en menos de una hora. Los muros se fijan al suelo por tornillos y al techo en unas hendiduras hechas especialmente para estos fines. Y el resultado es agradable a la vista, ya que los tornillos están ocultos por un «rodapie» y los canales del techo por una moldura que da un aspecto artístico a la habitación. Las demás operaciones, inherentes al traslado o colocación de una de estas paredes, son igualmente sencillas. El nuevo procedimiento está llamado a causar una revolución en la técnica moderna de la construcción.

EMPRESARIOS!

En toda vuestra correspondencia o en las consultas que relativas al Subsidio Familiar efectuéis en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión no olvidéis consignar vuestro número patronal y el individual de los subsidiados cuando el caso afecte a los mismos.

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman **AVE-SANIL**

A. I. A.

Así va el mundo

La Feria de muestras de Hannover - Alemania - vuelve a ofrecerse como competidor en los mercados internacionales

Alemania, con lentitud, pero con firmeza, va resurgiendo económicamente. Este año celebrará en Hannover dos Ferias comerciales, en las que por primera vez tomarán parte los comerciantes de la zona francesa. En estos días —del 22 al 28 de abril— tiene lugar la primera de estas dos ferias o, lo que es lo mismo, la primera parte de una única feria, que se destina a la exhibición de artículos de consumo y productos de la industria ligera. La segunda feria o segunda parte de esta misma se verificará del 20 al 30 de mayo y en ella se exhibirán especialmente máquinas y equipos industriales. El motivo de la subdivisión de la exposición en dos es la limitación del espacio disponible para escenario de la misma en relación con la presentación y amplitud de los productos a exhibir. La superficie total dedicada a la exposición es de unos 500.000 pies cuadrados.

A consecuencia de la suavización del control de la exportación alemana por la JEIA se espera una numerosa concurrencia, abonada también por la notable reanimación general experimentada por la industria alemana en los últimos tiempos.

Dentro del marco de esta segunda exposición de maquinaria se registra como muy interesante la recuperación de la maquinaria y equipos eléctricos. Las estadísticas de las exportaciones alemanas demuestran que antes de la guerra la exportación de maquinaria y equipos eléctricos ocupaba el segundo lugar, detrás de los productos químicos; hoy parece posible volver a esa situación. Mientras que en el período comprendido entre 1913 y 1929 se pudo observar un aumento considerable de la exportación global

eléctrica correspondiente al aumento del comercio mundial total, en los años siguientes se produjo un descenso muy brusco en estos ramos. Después de la primera guerra mundial la exportación eléctrica alemana tuvo una caída vertical que fué simultánea al aumento de la exportación de maquinaria y equipos eléctricos de otros países, especialmente de los Estados Unidos y de Holanda. Europa entera se abastecía de principal manera en materia eléctrica con las importaciones de Alemania. América por su parte dependía casi exclusivamente de las importaciones de los Estados Unidos y las demás partes del mundo se abastecían de Inglaterra.

En 1938 algo más del 10 por 100 de la producción electrotécnica total de Alemania se destinaba a la exportación. Hoy día no vale la pena comparar cantidades actuales con las pasadas. En cambio Inglaterra ha multiplicado su exportación de elementos eléctricos.

Las mayores partidas de la exportación eléctrica alemana de antes de la guerra las componían las máquinas, transformadores e instalaciones distribuidoras. El momento presente es propicio para esta clase de producciones ya que muchos países de Europa están necesitados de tales elementos. Asimismo Alemania produce una serie de aparatos eléctricos como radios, neveras, estufas, etcétera que también son requeridos por el público europeo. Las probabilidades de exportaciones en este campo de la electricidad son muy favorables, hallándose supeditadas únicamente a que la industria alemana en las condiciones actuales pueda ofrecer sus



productos a precios de competencia.

Muchos países, ante la reanimación de las exportaciones alemanas están volviendo a mirar a este país con recelos e inquietud por la competencia que ya está presentando, pero no es posible que Alemania consiga su indispensable recuperación económica sin que se deje sentir la competencia alemana en los mercados internacionales.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

El precursor de Braille

Valentín Haüy fué el primero que en 1788 imaginó emplear caracteres tipográficos ordinarios; de tan pronunciado relieve que sobresalían del papel, por el tacto, pudieron ser apreciados por los ciegos leyendo el estrito con ellos. Las letras impresas de ese modo eran difíciles de distinguir, se confundían las unas con las otras, y posteriormente se sustituyeron por caracteres especiales que el capitán Barbier creó, y que perfeccionó Braille, dando su nombre al procedimiento o sistema de impresión en relieve hoy en uso.

Siembra al vuelo

En una granja de Canterbury, en Nueva Zelanda, acaba de emplearse un plan de siembra de semilla a gran escala, sumante rápido.

Utilizando un avión Auster, se han llegado a sembrar unas treinta toneladas de semillas, invirtiendo tan solo cinco días.

No hacía falta llamarle

Un turista que se paseaba por las orillas del Missisipi, río que como es sabido es de corriente muy rápida, preguntó a un aldeano que encontró por casualidad: —¿Cómo se llama este río?

—A fe mía, señor—contestó el rústico—que este río no es necesario llamarlo, porque demasiado se viene él solo.

Gomer angulas por metros

¿Es usted capaz de comerse de una sentada tal número de angulas, que sumadas sus longitudes respectivas dé un total de centímetros igual al de su estatura? Si es así, es usted elegible como miembro del Club de comedores de angulas de Long Island, donde se celebran periódicamente comidas de campeonato. Actualmente el campeón es un individuo que mide 177 centímetros y me-

dió de estatura, y que ha logrado comerse 208 centímetros de angulas, es decir, 30 centímetros y medio más que su talla.

Por supuesto, en estos banquetes de campeonato no se sirven angulas gordas, sino que miden poco más de un centímetro de grueso.

Quando su estómago funcione mal...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
del Dr. Vicoate
VENTA EN FARMACIAS

HABILITADOS!

No olvidéis consignar en la casilla correspondiente de las Nóminas del Subsidio Familiar, el incremento de «Familias Numerosas» que corresponda a cada subsidiado, ya que sin este requisito no serán admitidas.

El "Talgo" será probado en julio en la línea Madrid-Irún

BARCELONA, 25.—El presidente del Consejo de Administración de la Renfe, conde de Guadalhorce, ha llegado esta mañana procedente de Madrid, para pronunciar una conferencia en Barcelona. En el hotel ha sido saludado por los periodistas, a quienes ha manifestado que los servicios ferroviarios en España siguen mejorando considerablemente y que, como consecuencia directa de ello, se ha resentido la caja, pues las facturaciones, en vez de hacerse en gran velocidad, se hacen en pequeña. Asimismo también la gente viaja más en las clases segunda y tercera que en primera, lo que a su juicio es un síntoma de la crisis económica mundial. Sobre el plan de reforma de los servicios ferroviarios afirma que sigue su ritmo. El plan de electrificación seguirá conforme a lo previsto, porque es más económico que no el tendido de la doble vía, y desde luego de mayor fluidez para el servicio. Sobre material para la puesta en práctica del plan ha dicho que en 1947 se emplearon 800.000 traviesas españolas, y en 1948 y 49, unos dos millones, también españolas. Además, 500.000 de nuestro Protectorado de Marruecos y otras 500.000 que se esperan de Guinea española. Igualmente se esperan recibir más traviesas españolas. Agregó que el abastecimiento de carbón está asegurado con el nuestro y el que se importa, que actualmente viene del Sarre. Significa luego que la reforma más inmediata consiste en la electrificación de grandes zonas, importación de raíles y material rodante. Por lo que respecta al plan de electrificación de la región catalana, comprende 4.000 kilómetros alrededor de Barcelona, habiéndose anunciado para este verano que se pondrán en servicio nuevos automotores para cubrir las distancias próximas a la capital catalana. Preguntado sobre el famoso tren "Talgo", ha dicho que los dos convoyes se probarán en julio en la línea Madrid-Irún, y que podrán hacer una media horaria de 80 kilómetros, lo que permitirá acortar el viaje, cubriéndolo en siete horas, para empalmar con el Hendaya París. —(Cifra).

La estancia del ministro del Aire en la República Argentina

BUENOS AIRES, 25.—A media tarde de ayer salió en avión el ministro español del Aire, general González Gallarza, acompañado del embajador de España, conde de Motrico, agregado de Prensa, don José Ramos, y autoridades aeronáuticas argentinas, rumbo a Bariloche, desde donde seguirá a Mendoza antes de regresar a la capital. —EFE.

El "Juan Sebastián Elcano" en Anápolis

Los Estados Unidos le han invitado a visitar Norsfol

MADRID—El buque-escuela de guardiamarinas españoles "Juan Sebastián Elcano" rindió viaje en la bahía de Chesapeake Bay el día 22 del próximo pasado, donde ha permanecido 48 horas, transcurridas las cuales reanudó viaje, que ha rendido en Anápolis, Escuela Naval de los Estados Unidos, donde permanecerá varios días.

El Departamento de Marina de la nación norteamericana ha invitado a nuestros marinos a visitar Norsfol, la gran base naval de los Estados Unidos en el Atlántico, en la desembocadura del Chesapeake.

MINISTERIO DE TRABAJO

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial

Por el presente anuncio se hace público a cuantos trabajadores tengan reconocido el derecho al percibo del Subsidio Familiar que el pago correspondiente al pasado mes de marzo en la Rama Agropecuaria y Régimen Normal, dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la Avenida de Portugal, 2 en los días y horas que a continuación se expresan:

Días y horas de pago

Día 27: De nueve a trece menos cuarto: A todos los subsidiados comprendidos en el Régimen Normal y Agropecuario.

Día 28, a las mismas horas: A todas las viudas que tengan reconocido el derecho al percibo de la pensión correspondiente.

Para hacer efectivos dichos beneficios, deberán exhibir los interesados en ventanilla, el ejemplar "T" de su Declaración o el Libro de la Familia.

A los que interese que la percepción sea realizada por una tercera persona, deberán presentar en esta Delegación la correspondiente autorización, Modelo R.G. 28 (cuyo impreso les será facilitado al efecto), debidamente firmado.

A los obreros que residan en los pueblos de la provincia se les permitirá a sus propios domicilios, por giro postal, o a través de la Corresponsalia de la Obra Sindical «Previsión Social».

El delegado provincial.

Las Cofradías Abulenses

La vieja ciudad mtra de cara, cada jornada de su pácido vivir, cómo sale del Cerro Hervero el sol de primavera, que alzando gradualmente la oblicuidad de sus rayos sobre nuestro mediodía, templando los pétreos huesos de Avila, tendida sobre su granítico lecho secular. Avila sonríe típicamente y su alegría son expansiones hacia el campo; fiestas romeras, religioso-familiares; el gozo de la naturaleza renovada; en verde prado, una ermita; en el cesto, un hornazo; en el corro de danza, un tambor y una gaita; en el alma, la paz...

Así comienza el ciclo de fiestas de hermandad en la Pascua de Resurrección. Un espíritu de sensibilidad exquisita no puede menos de ser gratamente impresionado por el cuadro de las tardes abulenses, cada año, en El Pradillo. Ver salir de entre los árboles, cuyos brotes pugnan por romper con candidas alburas las corazas del invierno, la radiante imagen del Jesús sutil que con su mirada nos invita a marchar, tras de nuestra crucifixión, por el camino a la meta, previa una vida breve, gloriosa en la paz; ver la multitud con jublosa reverencia cómo abre calle a la procesión de ondeantes banderas: escuchar de la dulzaina las suaves tonadas... Todo esto conmueve ciertamente. Antonio Veredas, el artista que mejor ha sabido presentar en sus dibujos la profundidad del estatismo perenne de Avila en sus diversos valores—ambiente material, folklore y carácter—vió sencillamente su blime la estampa de El Pradillo, captándola en perspectivas diversas, según nos demostró en su exposición inolvidable.

Y a ese cuadro siguen luego brillantes otros de gloria: primero la de Cristo, después la de la Madre de Dios y los Santos. La actualidad de las próximas fiestas de La Cruz, Nuestra Señora de las Vacas y de Nuestro Padre en la fe, brinda ocasión de romper una lanza para...

Defensa de las Cofradías

Tienen éstas hondo raigambre en nuestro pueblo. Son la estructura de una piedad tradicional, que debe ser aprovechada por la Acción Católica a los altos fines del apostolado. Quienes menosprecian la función propia de las Cofradías es porque no tienen clara idea de lo que por medio de ellas y en ellas es dado alcanzar. Se ha dicho que se hallan reducidas a sociedades de socorros; que carecen de fervor religioso... La verdad es que se tiene su existencia confiada al entusiasmo de algunos de sus dirigentes. Véase el

Comunidad de Regantes de la Vega de Becedillas de los términos de El Losar y Junciana

Se pone en conocimiento de todos los regantes que el día 27 de mayo próximo, a las once de la mañana, en el local de este Ayuntamiento se celebrará Junta para el examen y aprobación del proyecto de Ordenanzas y Reglamentos de esta Comunidad. Si no se acabare en ese día se continuará en los sucesivos hasta terminar.

El Losar del Barco, a 23 de abril de 1949. — El alcalde, Mariano Hernández.

Nueva fábrica de bolas de carbón
Primo Ibáñez
Instalada en el Paseo de Santo Tomás, número 14. Teléfono 371.
SE SIRVE A DOMICILIO

Inspección Provincial de Enseñanza Primaria de Avila

En cumplimiento de la Orden del excelentísimo señor gobernador civil y según normas de la Jefatura Provincial de Sanidad (Circular de 28 de marzo próximo pasado) la Inspección de Enseñanza Primaria interesa encarecidamente a todos los señores maestros y maestras de la Provincia, que presten su cooperación y ayuda más eficaz, para que de acuerdo con el jefe local de Sanidad y Alcaldía respectivos se verifique una revisión del estado de vacunación antivariólica en que se halle la población escolar, prohibiendo terminantemente la asistencia a las clases de los que no la tuvieran debidamente acreditada y sean vacunados todos los escolares que no lo estén.

Donativos para la RADIO VATICANO

Comunidad y colecta en el Convento de Madres Clarisas, 31 pesetas; don Isidro González de Soto, 500; doña María Asunción González de Vega, 200; Zona de Reclutamiento y Movilización 50; doña Concepción Astudillo Meneses, 50; don Francisco Serrano Baena, 100; Bonilla de la Sierra, 508,35; Piedrahita, 1.845,35; Olmedo, 1.587; Bocigas, 270; Fuente Olmedo, 284,75; Almenara de Adaja, 187; Puras, 261,50; Ataquines, 1.535; Ventosa de la Cuesta, 379; Villalba de Adaja, 68; Ramiro, 242; Llano de Olmedo, 241,15; San Vicente del Palacio, 394,60; Calabazas (Arrabal de Olmedo), 145; La Zarza, 214,50; Aguasal, 82,50; Navalperal de Pinares, 35; don Francisco González Rojas, 100; don Otilio de Vega, 100; don Arturo González, 200; Ayuntamiento de Santa Cruz del Valle, 50.

(Continuará)

NOTA.—Estos donativos se reciben en las oficinas de la Junta Diocesana para el Año Santo (Palacio Episcopal), en todos los Bancos de esta Plaza, Caja de Ahorros y Caja Central Rural (Bracamonte, 8).

TRASPASO Taberna-Bar. Razón: Casa Zazo, Vallespin, número 24.—Avila.

C. N. S.

Hermanidad Sindical Local

Se pone en conocimiento de todos los labradores que antes del próximo día 30 del actual, deberán formular ante las oficinas de esta Hermanidad Local, el primer tiempo de declaración de cosecha de legumbres L 1 en los impresos que por esta Entidad se les facilitarán.

A partir del miércoles, día 27 del actual, y por el orden que a continuación se cita, se procederá por esta Entidad Local a la distribución de un cupo de piensos para el ganado porcino y gallinas (no de Granja) de los encuadrados en esta Entidad y previa presentación de la cartilla sanitaria. El orden para dicha distribución, que se verificará durante las horas de diez a trece de la mañana, será el siguiente:

Día 27, letras A y B.
Día 28, letras C, D, E, F.
Día 29, letra G.
Día 30, letras H, I.
Día 3 de mayo, letras J, L.
Día 4, letra M.
Día 5, letras N, Ñ, O, P.
Día 6, letra R.
Día 7, letra S.
Día 9, letras T, U, V.
Día 10, letras X, Y, Z.
Día 11, incidencias.

El Jefe de la Hermanidad Local.

Delegación de Mutualidades y Montepíos Laborales

Entidades receptoras de cuotas en los diversos Montepíos

De conformidad con la resolución adoptada por la Delegación Provincial de Trabajo de Avila, y aprobados por el ilustrísimo señor director general de Previsión y jefe del Servicio de Mutualidades y Montepíos Laborales, las entidades autorizadas para la percepción de cuotas y aportaciones a los Montepíos y Mutualidades Laborales, de Empresas y Centros de Trabajo radicados en esta provincia de Avila, serán las siguientes:

Arenas de San Pedro, Caja Rural de la Cooperativa del Campo. Arévalo, Banco de Santander. Avila, Caja de Ahorros y Monte de Piedad.

Barco de Avila, Banco Hispano Americano.

Candeleda, Banco Hispano Americano.

Cebreros, Banco Central.

Piedrahita, Banco de Santander.

Estas Entidades son las únicas receptoras de cuotas, advirtiéndose que en la capital es únicamente la Caja de Ahorros y Monte de Piedad.

El delegado del Servicio de Mutualidades y Montepíos Laborales, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Ecós de Sociedad

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña la distinguida esposa de don Federico Collado, médico puericultor.

Viajeros

Ha salido para Barcelona el doctor don Darío Herrero.

Aniversarios

Hoy se han aplicado sufragios por el alma de don Castor García González (q. e. p. d.) al cumplirse el segundo aniversario de su fallecimiento. Renovamos nuestro pésame a su familia.

Primera Comunión

ARTICULOS

SELECTOS

GRAN SURTIDO

Adolfo Sánchez

Publicidad AVIL

Hombres de Acción Católica

Círculo de Estudios

Mañana miércoles, a las ocho de la tarde y en el local del Consejo Diocesano, San Segundo, 42, se reanudarán los círculos de estudios de esta rama, bajo la dirección del consiliario de la misma M. I, señor don Mariano Taberna, rogándose la asistencia de todos los afiliados.

Gobierno Militar

SECRETARIA

Se destina al Consejo Supremo de Justicia Militar al teniente de Oficinas Militares don Jerónimo Caballo Madrigal, según O. C. de 18 del actual (D. O. n.º 89) como resultado del concurso anunciado por O. C. de 4 de marzo último (D. O. n.º 56) para cubrir una vacante en dicho Alto Centro.

Bonifacio Maroto Silgado

El doctor don Darío Herrero

suspende su consulta hasta el día 1.